



PHILIPPE COHET ÉLU À LA PRÉSIDENTENCE DE LA FÉDÉRATION DLR POUR UN 2^{ÈME} MANDAT



Philippe Cohet, dirigeant de la société UPERIO, spécialisée dans la location de grues à tour, vient d'être élu par ses pairs pour un 2^{ème} mandat de deux ans, à la présidence de la fédération DLR, à l'occasion de l'assemblée générale dématérialisée du 21 avril 2023.

Son engagement :

« Continuer à construire cette belle fédération DLR »

Philippe Cohet souhaite inscrire ce nouveau mandat dans une certaine continuité, alors même que le contexte a évolué par rapport à il y a deux ans. *« Nous sommes sortis de la crise sanitaire mais nous avons d'autres transitions à gérer, et je propose que la fédération continue encore plus à aider les entreprises de la profession face à ces défis autour des trois thèmes qui s'imposent » :*

- **La transition climatique et énergétique**

La fédération est largement engagée avec ses partenaires constructeurs et fédérations de nos clients, sur le vaste sujet de la décarbonation des matériels, pour la mise en place de mesures favorisant cette transition, afin qu'elle soit la plus acceptable et manœuvrable possible pour nos entreprises. Parallèlement, la montée en puissance de la RSE dans nos entreprises sera l'un des dossiers importants de DLR.

- **Les ressources humaines et l'attractivité de nos métiers**

Ce sont les collaborateurs qui mettent en scène nos matériels sur les chantiers, qui réalisent et gèrent maintenance, montage, réparation. La fédération doit aider les entreprises à faire de ces postes, des professions et des carrières plus attractives pour attirer des jeunes, et continuer à travailler à la promotion de ces métiers en collaboration aussi avec les autres organisations professionnelles proches de nous.

- **La représentativité**

Philippe Cohet souhaite que la fédération soit plus présente, proche des entreprises, dans les régions, pour que les professionnels DLR puissent se réunir localement en collaboration avec les présidents de régions, à l'écoute des problématiques, voire mettre en place des mesures spécifiques dans certaines régions.

Qui est Philippe Cohet ?

Diplômé de l'École Nationale Supérieure des Mines, Philippe Cohet débute sa carrière dans la chimie, au sein du groupe RHONE POULENC devenu RHODIA où il occupe plusieurs postes de direction pendant une vingtaine d'années, notamment directeur des Achats Corporate de 1998 à 2001 et directeur général de l'activité Terres rares.

Il quitte le secteur de la chimie en 2004 pour celui des grues, en intégrant le constructeur MANITOWOC CRANES en tant que vice-président Europe, Moyen-Orient, Afrique et président de l'activité POTAIN en France, rachetée en 2002 par MANITOWOC. Il y restera dix ans et permettra le développement à l'international des produits du groupe, particulièrement les grues à tour Potain.

En 2014, il prend la présidence d'ARCOMET, leader en Europe du Nord des métiers de location, distribution et services de grues à tour, basé en Belgique et un an après celle de MATEBAT, n°1 français du secteur. Ces deux entreprises partageant le même actionnaire majoritaire, son objectif a été de rapprocher les deux groupes, de partager les bonnes pratiques et de développer leurs synergies. La fusion juridique s'opère en juillet 2019 et les deux entités sont regroupées sous le nouveau nom d'UPERIO qui devient, de fait, un leader mondial dans son métier.

Au sein de DLR, il participe à la création, avec d'autres sociétés du secteur, de la commission des Loueurs de grues à tour dont il prend la présidence. Cette nouvelle commission de la fédération est créée pour permettre de répondre positivement aux évolutions réglementaires du secteur et aider les entreprises adhérentes à faire face à ces nouveaux défis. Il rejoint aussi le bureau du Syndicat des monteurs et dépanneurs de grues à tour (SPMDG) et participe à l'intégration de ce syndicat dans DLR.

Philippe Cohet est très engagé au sein de la fédération dans la promotion des métiers qui est pour lui l'une des conditions essentielles de l'attractivité de nos entreprises, notamment vis-à-vis des jeunes.

En 2021, il succède à Bertrand Carret, dirigeant de la société RENTFORCE, qui présidait la fédération depuis 2016.

**DLR : PLUS DE
1 000 ADHÉRENTS,
70% DU MARCHÉ**

La Fédération a pour vocation de représenter, de promouvoir et de défendre les intérêts des entreprises des secteurs de la distribution, de la location et de la maintenance des matériels de construction et de manutention et syndicats affiliés ACIM, FNAR, UFL et ainsi contribuer à améliorer la compétitivité des entreprises, tout en permettant aux acteurs de se connaître et de se rencontrer.

CONTACT PRESSE

Florence Dupont - 06 89 43 24 56 - f.dupont@dlr.fr